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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Lunga vita alle betulle nel chiostro 
 
 
Stando a informazioni da noi ottenute, è stato deciso l'abbattimento delle quattro decennali betulle 
situate agli angoli del chiostro del Palazzo delle Orsoline. Sempre secondo i nostri informatori, una 
delle quattro betulle sarebbe marcia. Per questo motivo, andrebbero abbattute tutte e quattro le 
piante in questione. Secondo un esperto in materia da noi interpellato, nessuna delle betulle 
summenzionate sarebbe in uno stato tale da renderne giustificato l'abbattimento. 
 
Quali rappresentanti del Legislativo, esercitando l'alta vigilanza sul Consiglio di Stato, anche di 
fronte a un problema apparentemente banale, ma fortemente simbolico, i sottoscritti deputati 
chiedono: 

1. corrisponde la vero che è previsto l'abbattimento delle betulle summenzionate? 

2. Se è vera l'informazione secondo la quale il problema riguarda una sola betulla, per quale 
motivo si è deciso l'abbattimento di tutti gli alberi in questione? 

3. In un periodo di ristrettezze finanziarie, non sarebbe più saggio evitare le spese superflue e 
limitare gli interventi dove veramente necessari? 

4. Di conseguenza, di non abbattere le betulle nel chiostro del Palazzo delle Orsoline. 
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